## La mer

Que sommes-nous devant cette immensité Pas grand-chose en réalité Devant tout cette étendue sans fin Nous ne semblons bien rien

Une pensée m'est venue en contemplant la mer Je comprends les marins, La mer nous laisse exister Et quand elle fait des siennes, c'est juste histoire de nous rappeler Que si nous marchons que de la Terre, c'est parce qu'elle nous laisse faire

Je crois que seuls ceux qui l'ont vu peuvent comprendre A quel point on peut se sentir impressionné Par cette étendue qui semble sans fin, illimitée Une infinité à s'y méprendre

Avant ce jour, je n'avais jamais autant ressenti Cette sensation de calme, de sérénité, de petitesse aussi Face à cette étendue Au milieu de la quelle on se sentirait presque perdue

Il faut le vivre pour ressentir cette impression.... Celle qui frappe nos perceptions Celle qui trouble nos sens Celle qui nous rappelle que c'est grâce à l'eau que nous avons pris naissance

Dominique S.